



REUNION ANUAL.— Toronto, Canadá, septiembre 5. Hoy se inaugura en Toronto la conferencia conjunta del Banco Mundial y el FMI, para discutir una mayor ayuda a los países en desarrollo. El director del FMI, Jacques de Larosiere, derecha, saluda al Primer Ministro del Perú, Manuel Ulloa Elias. (UNIFAX II de UPI).

Sector Privado Analiza Caos Económico en México

MEXICO, D.F. septiembre 5 (EFE).— Los máximos dirigentes del sector privado de México, continúan sus reuniones a puerta cerrada para analizar la nacionalización de la banca privada y el control generalizado de cambios, medidas anunciadas el pasado miércoles por el presidente José López Portillo.

Los especialistas del sector privado, han hecho un profundo análisis sobre las causas de la crisis económica por la que actualmente atraviesa este país, los efectos de la nacionalización y las perspectivas inmediatas.

También se ha sabido que el próximo lunes — día

en que se reabrirán todas las sucursales bancarias de México— habrá una reunión nacional de todos los integrantes de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación, considerada como ala izquierda de las agrupaciones de industriales de México.

Se recuerda que el pasado miércoles, cuando López Portillo leyó su sexto y último informe de Gobierno, dio a conocer que los bancos mexicanos cerrarían ese día y también el jueves y viernes, por razones meramente operativas y de relevo de mando de las instituciones afectadas; pero aclaró que todos los servicios bancarios se

normalizarían a partir del próximo lunes.

Por su parte, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial del Estado de Sinaloa, al noreste del país, Jorge del Rincón Bernal, anunció que la industria y el comercio de esa entidad se unirán al paro nacional convocado por organismos patronales del Estado de Nuevo León, fronterizo con los Estados Unidos, para el lunes y martes próximos, en protesta por las medidas adoptadas por el jefe de

—Favor pase a la página 30.

En Nicaragua Conservadores Abogan por la Conciliación

MANAGUA, septiembre 5 (ACAN-EFE).— El secretario político del Partido Conservador Democrático (PCD), Adolfo Calero, declaró en esta capital que aún es posible la conciliación nacional entre todos los sectores políticos de Nicaragua, mediante "un diálogo realista, sin utopismo ni mucho menos pretensiones mesiánicas".

Mafia Asesinó a General en Palermo

PALERMO, Sicilia, septiembre 5 (AP).— La policía dijo hoy que el general Alberto Carlo Dalla Chiesa, máximo funcionario a cargo de la lucha contra el hampa, fue asesinado porque estaba investigando los vínculos entre la mafia y el comercio de Palermo.

"El evidente motivo del crimen fueron las actividades de Dalla Chiesa contra los intereses financieros" del hampa, dijo Francesco Pellegrino, máximo oficial de la policía de Palermo, investiga el

—Favor pase a la página 29.

Crisis Económica Tratan Hoy Banco Mundial y FMI

TORONTO, septiembre 5 (AP).— La vigesimoséptima asamblea anual del Banco Mundial y del Fondo Monetario Internacional, se instalará mañana aquí en medio de francas indicaciones de un desacuerdo entre los poderes industriales y el mundo en desarrollo.

La capital industrial de Canadá está engalanada, en medio de los primeros fríos nórdicos, para el evento que ha congregado a más de 1,724 delegados de los 143 miembros que forman la llamada Comunidad Económica Internacional.

La mayoría es de los países en desarrollo, pero lo que controla las decisiones aquí es el poder de voto de cada miembro, y los diez países más industrializados controlan el 62 por ciento de los votos.

Los diez adoptan las grandes decisiones, pero a los otros 133 les queda el ejercicio de las presiones políticas.

Los comunicados emitidos después de las reuniones separadas de los dos bloques, muestran diversas coincidencias conceptuales, pero los desacuerdos en los asuntos fundamentales son obvios.

En Polonia Celebran Misa en Memoria de Víctimas de Violencia

LUBIN, Polonia, septiembre 5 (AP).— Unas 4,000 personas, muchas de ellas con lágrimas en los ojos, se congregaron hoy en la iglesia del Sagrado Corazón de Jesús para una misa en memoria de los dos trabajadores muertos por la policía, durante mo-

La oleada de discursos que se desatará el lunes, con el Primer Ministro canadiense Pierre E. Trudeau a la cabeza, no alterará esa realidad.

El Grupo de los Diez está formado por el propio Canadá, Estados Unidos, Gran Bretaña, Alemania Occidental, Holanda, Italia, Bélgica, Japón, Holanda y Suiza.

En sus consultas de la víspera dejaron sentado el criterio de que los países en desarrollo, deben preservar o aun iniciar esfuerzos internos aún mayores, para lograr un equilibrio económico.

"Los diez ven la situación internacional más manejable que nosotros", dijo el observador chileno de las Naciones Unidas, Manuel Inostrosa.

Hoy se Inaugura Reunión de la FAO en Nicaragua

MANAGUA, septiembre 5 (ACAN-EFE).— Cuatro ministros de Agricultura y Ganadería latinoamericanos, han llegado ya a este país, para participar en la decimoséptima reunión ministerial de la FAO, que se inaugurará mañana, y concluirá el próximo diez

de septiembre. Los 133 habían advertido que, a menos que se invirtieran las tendencias adversas de la economía internacional, se podría derrumbar por completo el sistema mercantil y financiero internacional.

Los elementos fundamentales de ese nuevo programa, dijeron, "debe ser un esfuerzo concertado por parte de los países industriales, para lograr una reactivación económica, mediante la combinación de decisiones apropiadas, que incluyan la eliminación de las barreras comerciales, la reducción de los gastos militares, y un nuevo encauzamiento de esos recursos, para fines de desarrollo".

Al mismo tiempo pidieron "la reanudación de

—Favor pase a la página 29.

Francisco Morales, de Costa Rica, llegó anoche junto con el director general de la FAO, Eduardo Sacuma, y acompañado también del ex presidente costarricense, José Figueres Ferrer.

Los otros ministros son Victor Hugo Santiesa, de Argentina; George A. Smith, de Bahamas; y Arnoldo Millán Castro, de Cuba, quien fue recibido esta mañana en el aeropuerto "Sandino" por Sergio Ramirez, de la Junta de Gobierno de Nicaragua.

Un total de 14 ministros de Agricultura y Ganadería se espera que asistan a la reunión de la FAO, donde se abordarán la ampliación de la frontera agrícola, así como la producción animal, que ya ha sido discutido previamente por los expertos de los países latinoamericanos. También ya se encuentran en este país —en calidad de observadores— los funcionarios del Gobierno de Estados Unidos, Martin Kriesberg, de la administración del Departamento de Agricultura, y James Gormley, jefe de la División de Agricultura del Departamento de Estado.

La misa fue la primera desde que la policía antimotín mató a los dos trabajadores, en disturbios en esta ciudad cupriferá de 67,000 habitantes y otras 53 ciudades polacas, el peor

—Favor pase a la página 25.

Resumen mundial

Embajador Salvadoreño Desmiente Eje Militar

TEGUCIGALPA, septiembre 5 (ACAN-EFE).— El embajador salvadoreño en Tegucigalpa, Sigfrido Muñoz, desmintió hoy la existencia de un eje militar entre El Salvador, Guatemala y Honduras.

Esas son puras especulaciones, que forman parte de una intensa campaña de desinformación desatada por los grupos subversivos centroamericanos, contra los gobiernos de El Salvador, Guatemala y Honduras", dijo Muñoz.

OLP Rechaza Iniciativa de Paz de Pde. Reagan.

ABU DHABI, Kuwait, septiembre 5 (UPI).— La Organización para la Liberación de Palestina, rechazó hoy la nueva iniciativa del presidente estadounidense Ronald Reagan, para el Oriente Medio, diciendo que no proporciona nada nuevo al proceso de paz, informó hoy la agencia de noticias de Kuwait KUNA.

La agencia, citando la declaración en Túnez de una autoridad palestina no identificada, dijo que la OLP estima que las propuestas estadounidenses no se desvían de los acuerdos de Camp David, auspiciados por Estados Unidos y firmados entre Egipto e Israel en 1978, a los que se opusieron la mayoría de los países.

Iraq Hunde Barcos en Zona Petrolera Iraní

LONDRES, septiembre 5 (UPI).— La marina y fuerza aérea iraquí atacaron y destruyeron hoy cuatro

—Favor pase a la página 48.



SECRETARIO DEFENSA EE. UU. EN EGIPTO.— El Cairo, septiembre 5. El Secretario norteamericano de Defensa, Caspar Weinberger, expresó satisfacción por el apoyo de Egipto al plan de paz del Presidente Ronald Reagan para el Medio Oriente. El Presidente egipcio, Hosni Mubarak, izquierda, recibió a Weinberger en su despacho. (UNIFAX II de UPI).